

三芳町立上富小学校	学校だより	学校教育目標	在籍児童数
けやきだより		伝えよう 自分を つながろう ともに	男 38名 女 52名
12月号 令和7年12月1日	学校	☎ 258-6808	計 90名

「子どもたちの笑顔と、心の成長を見つめて」

校長 大類 達也

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬です。

そんな中でも、子供たちは頬を赤くしながら、元気いっぱいに外で遊んでいます。校庭には笑い声が響き、寒さをものとせず、友達と夢中になって走り回る姿に、こちらまで心が温かくなります。持久走記録会に向けての練習も頑張っています。

11月の前半は、音楽が校内で鳴り響いていました。子供たちの歌声や楽器演奏に心を奪われる瞬間がたくさんありました。6日の校内音楽会ではたくさんの保護者の方々のご参観ありがとうございました。どの演奏も各学年らしさがでていて、とても良い音楽会となりました。

後日、5、6年生は 学校を代表して三芳町音楽会に参加しました。歌唱のトップバッターとしてコピスのホールのステージに立ち、最高の歌声を響かせてくれました。本番に強く、頼もしい5、6年生の姿が心に残っています。「さすが、上富小の高学年！」

さて、12月4日から12月10日までが「人権週間」、そして12月10日は「世界人権デー」です。世界人権宣言では、「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、尊厳と権利において平等である」と謳われています。子供たちにとって「人権」という言葉は難しく感じられるかもしれません。しかし、人にはそれぞれ個性があり、一人一人の違いを認め合い、自分や友達の良いところに目を向けることは、まさに人権を大切にする姿勢へとつながります。子供たちには、周りを思いやる心をもち、その思いやりを行動として表していくことの大切さを、日々の学校生活の中で感じ取ってほしいと願っています。周りの人を大切にすることは、同時に「自分自身を大切にすること」につながる、という気づきも育てていきたいところです。

また、三芳町には「三芳町子どもの権利に関する条例」があり、すべての子どもが“安心して、のびのびと成長していく権利”を持っていることを明確にしています。子どもの意見を大切にすること、安心して学び遊ぶことができる環境を守ること、そして差別やいじめのない社会をつくることは、私たち大人の責務でもあります。学校としても、子どもたちの声に耳を傾け、一人一人の存在が尊重される環境をより一層整えてまいります。

ご家庭でも、お子様の考え方や気持ちに丁寧に寄り添い、認める言葉かけをしていただけすると、子どもたちの自己肯定感や他者を思いやる心の育ちにつながります。これからも学校と家庭が連携しながら、子どもたちが安心して学び、互いを尊重し合える社会をともに育んでいければと思います。

埼玉県学力・学習状況調査と全国学力・学習状況調査の分析を載せております。学校では、学力向上について喫緊の課題として取り組んでおります。今後も、ご家庭と連携しながら、一人一人の学力向上と確かな学びの定着を目指して取り組んでまいります。

【保護者の方へ お願ひ】

11月以降、発熱や感染症等による欠席が増えています。
お子様の健康管理をしていただき、発熱がある時は、病院の受診をお願いいたします。
また、熱が下がっても、咳が続いている、微熱がある等の体調不良時にはご家庭で様子を見ていただき、元気になってからの登校を併せてお願ひいたします。(その状態で登校してしまうと悪化してしまったり、他児童へ感染したりする恐れがあるため。)
よろしくお願ひします。



持久走記録会

持久走記録会が12月10日（水）に行われます。

持久走記録会の目的は、「目標に向かって努力する態度を育てる。」となります。最初に計測したタイムよりも縮める、自身が目標にしたタイムに少しでも近づくことを目指し、日々練習に取り組んでいます。応援、よろしくお願ひします。

※詳細は持久走記録会の案内をご覧ください。



スクールカウンセラー 2学期来校日

12月12日（金）

時間：13：00～15：00

予約をしたい方は、連絡帳にて担任に知らせてください。
※希望多数の場合は、ご希望の時間に添えないこともあります。ご承知おきください。

今月は、令和7年度学力学習状況調査の結果及び分析も配布しました。

ご一読いただき、学習の取り組み方や宿題などをお子様と一緒に確認をしていただきたいと思います。授業で学んだ内容を定着させるのは家庭の力も必要不可欠になります。
よろしくお願ひします。